

12月9日 (土)

親子廃品回収

お世話になります!



福島ひまわり里親プロジェクト

11月6日(月)生徒会が取り組んでいる「福島ひまわり里親プロジェクト」の取組の一つとして、講演会と種の贈呈式を行いました。このプロジェクトは、ひまわりを育てて種を採取し、その種を福島に送り、また福島でひまわりを咲かせてもらうという取組です。

種の贈呈式では、生徒達が6月に植えた約230本のひまわりから採取した約20kgの種を、このプロジェクトを推進するNPOの代表の方に手渡しました。来年、桜が丘中学校産の種が、福島県で美しいひまわりの花を咲かせてくれるのが楽しみです。

講演会では、当時の震災の様子や、全国から集まった種を使ったひまわり畑が観光資源になったり、油の採取などの作業が障害者雇用につながったりしていることを学びました。講演後、「最近東日本大震災のニュースが少なくなっているがどのように感じているか?」「当時一番困ったことは何か?」「今私たちにできることは何か?」など生徒から色々な質問が出ました。

この取組は、植栽から水やり、採取、そしてこの贈呈式や講演会の企画や司会進行、最初と最後の挨拶まで全て生徒の力でやり抜きました。生徒達の持っている力に感心しました。

先日の生徒総会では、新生徒会から「愛サッチュウ」というスローガンが発表されました。自分たちの学校を大切にしたいという思いと、挨拶ができる学校にしたいという2つの思いがこもったスローガンです。新生徒会になり、歯磨きコンテストやベルマークプロジェクト、あいさつ運動など各委員会の工夫した取組も始まり、2年生が力を出し始めました。2年生頑張れ!

ベルマークプロジェクト

文化委員会がベルマークを集める活動をはじめました。ベルマーク運動には、「自分たちの学校づくり」と「友達への教育援助」の2つの機能があります。商品に付いているマークを集め、整理・計算して財団に送ると1点が1円に換算されてベルマーク預金になります。その預金で、自分たちの学校に必要な設備・教材が購入できます。すると、その購入金額の10%が自動的にベルマーク財団に寄付され、さまざまな教育援助活動に使われます。ご家庭で購入される商品のベルマークの有無を少し気に掛けていただければと思います。生徒の活動にご協力をお願いします。



回収品目

- 新聞紙 ○ 雑誌 ○ 牛乳等紙パック ○ 段ボール
- アルミ缶
- * スチール缶とインクカートリッジは回収しません。

- **桜が丘西地区**の住民の皆様へ伝達している内容
午前8時までに、種類別にまとめて、玄関先など分かりやすい場所へ置いて下さい。本校生徒と保護者が回収に伺います。
- **桜が丘東地区**の住民の皆様へ伝達している内容
午前9時半から10時半の間に、桜が丘中学校まで持ち込んで下さい。ご近所に、桜が丘中学校の生徒がいる場合は、午前8時までにその生徒の家に預けて下さい。
- 中学校への搬入時刻
 - ・桜が丘西地区(奇数丁目) 9:30~10:30
 - ・桜が丘西地区(偶数丁目) 8:30~9:30
 - ・桜が丘東地区 8:30~9:30
- * 搬入は、校門から入り、指示に従い一方通行でお願いします。

桜中大活躍!

平成30年度全国中学校体育大会推進ポスターコンクール

最優秀賞

平成29年度赤磐加賀児童生徒科学研究発表会

優良賞

優良賞

赤磐加賀支部弁論大会

優秀賞

優秀賞

平成29年度岡山県中学校秋季大会(3位入賞以上)

柔道競技 第3位

第3位

陸上競技 100m 第2位

100m x 4リレー 第3位

平成29年度赤磐カップ野球大会

野球部 優勝

